

Para expresar opiniones generales tenemos diferentes estructuras según el objetivo comunicativo del hablante. En todas las ellas, como norma general, se elide o se prescinde del el sujeto, es decir, utilizamos construcciones unipersonales o impersonales:

### CONSTRUCCIONES UNIPERSONALES

Se construyen con verbos que sólo tienen una persona en su formación, **LA TERCERA PERSONA DEL SINGULAR**.

Normalmente estos verbos expresan **tiempo atmosférico**: llover, nevar, tronar, granizar, etc.

- Hoy llueve en toda España.

- Me gusta que granice, es un momento muy especial.

### CONSTRUCCIONES IMPERSONALES

Se construyen con verbos mediante estructuras en las que se elide el sujeto para imprimir al texto un carácter más general. De esta manera el hablante se desvincula de lo que ha dicho:

#### USO DE LA TERCERA PERSONA DEL PLURAL(ELLOS):

Se emplea en contextos en los que no se sabe con certeza si el sujeto es único o múltiple, o para mostrar la opinión general de especialistas en la materia:

- Espera un momento, llaman a la puerta.

- Dicen que mañana va a llover en toda la península Ibérica.

#### USO DEL PLURAL DE MODESTIA (NOSOTROS):

Se utiliza en materiales académicos para no mostrarte muy prepotente.

- Después del estudio hemos llegado a la siguiente conclusión.

#### IMPERSONAL REFLEJA:

Se construye con la estructura Se+ verbo singular o plural en tercera persona+ sustantivo singular o plural:

- Se alquilan pisos en la playa.

- Se vende chalet en la sierra.